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１ ＥＢＰＭの導入について 

 (1) ＥＢＰＭの導入によって、本県の政策の立案や実施方法、評価

などのプロセスがどのように変わるのか。 

 (2) 客観的な評価分析のためには、施策との因果関係を明らかにし

た適切なＫＰＩを設定する必要があると考えるが、今後のＫＰＩ

設定の考え方について所見を聞く。 

 (3) ＥＢＰＭの導入には、例えばデータを扱う人材の育成や、部局

の縦割りを解消したデータ共有など、数多くの課題があり、ＥＢ

ＰＭを本格的に始動させるためには、幾多の課題を克服する断固

たる決意が必要と思うが、決意を聞く。 

 

２ 観光戦略について 

 (1) コロナ禍前と比べ、外国人の観光入込客数やその国別の割合、

観光消費等の状況はどのように変わっているのか、県の誘客戦略

の考え方や要因と併せて聞く。 

 (2) 県のオーバーツーリズムの未然防止と抑制対策を聞く。 

 (3) 成長戦略における観光入込客数の目標値の設定根拠を聞く。 

 (4) 観光客が本県の文化の魅力を堪能し満足度を高められる範囲内

での入込客数の最大値をどのように考えているのか。 

 

３ 観光振興に資する文化財・文化施設の入場料について 

 (1) 北陸新幹線金沢開業以降の兼六園・金沢城公園や周辺の文化施

設の入場者数と入場料の推移を聞く。 

 (2) 兼六園・金沢城公園の収支はどのような状況か。また、オーバ

ーツーリズム対策の観点からもその入場料の引き上げを検討する

時期に来ていると思うがどうか。 

 (3) 多くの観光客が訪れる兼六園周辺文化の森に集積する文化施設

の入場料などについても引き上げを検討すべきと思うがどうか。 

 

４ プラスチックごみ問題について 

 (1) レジ袋の有料化の取り組みは、プラスチックごみの削減にどの

程度効果があったのか、この政策の評価と併せて聞く。  
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(2) 県としてプラスチックごみ問題にどのように取り組んでいるの

か、その成果と併せて聞く。 

(3) これまで県ではマイクロプラスチックの海洋流出に関する定量

化分析などの調査を実施したことはあるのか、マイクロプラスチ

ックの海洋流出問題の現状や対策と併せて聞く。 

(4) 環境面への影響が懸念される農業用の被覆肥料の実態をどのよ

うに把握しているのか、県内での使用量の状況やその対策と併せ

て聞く。 

 

５ 金沢競馬について 

(1) ７月の大雨で浸水被害のあった厩舎への早急な対応が必要だ

が、どのような対策を講じているのか。 

 (2) 厩務員の方々や競走馬も対象とした災害時の避難マニュアルの

作成を急ぐべきと考えるが、現状を聞く。 

 (3) 現在の厩舎の新築・改修計画に、空調設備の設置を盛り込むべ

きだと思うがどうか。 

 (4) 築後４８年が経過した騎手研修館のリニューアルを検討すべき

だと思うがどうか。 
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